

Katholischer Deutscher Frauenbund: Wir sagen DANKE.....

*Von Christina Arnold
20. Sept. 2025*



...dem Katholischen Deutschen Frauenbund, Zweigverein Viernheim, für diese wunderbare Spende über 500,00 Euro.

Mit viel Engagement und Herzblut stellt der Viernheimer Frauenbund Jahr für Jahr ein einzigartiges Programm für die Frauenfastnacht auf die Beine.

Das Bürgerhaus ist an zwei Abenden in närrischer Hand der Viernheimer Frauen.

Der Erlös aus den Eintrittskarten für beide Veranstaltungen wird caritativen und sozialen Zwecken in unser Stadt gespendet.

Der symbolische 500,00 Euro Schein wurde unserer Pfarrei im Rahmen des Sommerfestes überreicht.

Dieses Geld werden wir sehr gerne in die jetzt anstehenden Modernisierungs- und Umbauarbeiten unseres Pfarrzentrums an der Marienkirche investieren.

Vielen herzlichen Dank dafür.